

Historische Bücherverzeichnisse

Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a.S

Waisenhaus < Halle Halle, S, 1854/1869 [?]-1878/1899 [?]

Inhalt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70689

Inhalt.

		Seite
Vorbe	richt	m—xiv
	phabetischer Catalog	
II. Fa	ch-Catalog	
I.		59 - 63
	Erbauungsschriften, Predigten	
	Schulbücher für den Religionsunterricht	65 - 66
П.	Staats- und Rechtswissenschaft	
Ш.		72 - 76
	Schulbücher für den Unterricht im Griechischen	
	und Lateinischen	76 — 77
IV.	Orientalische Philologie, vergleichende Sprachwis-	
	senschaft	78—80
V.	Deutsche Philologie.	81—87
	Lehr- und Lesebücher für den deutschen Unter-	07 00
	richt auf Volks- und höheren Schulen	87 — 89
VI.	Romanische Philologie. Lehrbücher für den Unter-	00 01
	richt im Französischen und Englischen	90-91
VII.	Allgemeine Paedagogik. Schulreden. Schulpro-	
	gramme. Gesang - und Schreibunterricht. Turn-	00 00
*****	schriften	
VIII.	Jugendschriften	100-106
IX.	Geschichte und Geographie. Biographieen. Lehrbücher	104 116
	für den Geschichts - und geographischen Unterricht	
X.	Mathematik. Physik. Unterricht im Rechnen	113 110
XI.	Technologie. Bergbau. Landwirthschaft	117-113
XII.	Chemie. Medicin. Pharmacie	
XIII.	Gedichte. Vermischtes	121
ш. г	reis-Courant der Cansteinschen Bibeln	122

THE REFE

THE THE PROPERTY OF THE PROPER	

1